

Sociedad Argentina de Pediatría



MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 01 de diciembre 2021

Violencia familiar

Desde la Sociedad Argentina de Pediatría queremos reforzar nuestro compromiso contra la violencia en cualquiera de sus formas, pero especialmente cuando afecta a la niñez y adolescencia, cuando sus derechos son vulnerados.

No lo queremos ver. Nos incomoda mucho. Si lo llegamos a ver, nos cuesta ponerle nombre. Y si lo hacemos es difícil intervenir, tomar decisiones, porque las mismas implican a una familia. Pero es vital. Porque el maltrato infantil, la violencia familiar, mata. Lo sabemos.

La mayoría de las familias cuidan adecuadamente a sus hijos. Pero no todas. Algunas ejercen violencia en tal grado que terminan con la vida de aquellos que se espera que puedan cuidar y ayudar a crecer. Tal vez no lo hacen con la intención de dañar. Nos es muy difícil pensarlo y si no lo podemos pensar, no lo vamos a poder ver.

Se necesita de toda la sociedad para evitar las muertes de los niños, niñas y adolescentes por violencia. Todos y todas: padres, madres, cuidadores, abuelos, familiares, docentes, policías, médicos de guardia, pediatras, trabajadores sociales, psicólogos, profesionales de los organismos de protección de derechos de niños y niñas, y de los juzgados. Con distintos grados de responsabilidad, pero todos necesarios. Y articulados de manera adecuada.

La pandemia no ayudó. Criar siempre es difícil. Y la falta de presencialidad en escuelas, justicia y organismos de protección de derechos de niñas, niños y adolescentes, dificulta detectar la violencia.

Ellos necesitan de todos nosotros para salir de ese sufrimiento. A veces, su vida depende de eso.

Comité de Familia y Salud Mental

Comisión Directiva